
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO V 

 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2015/00026            DEL  07/05/2015 

 

OGGETTO :    APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA CONSILIARE DEL 3 APRILE 2015 

 

L’anno duemilaquindici il giorno 7 del mese di maggio, alle ore 12:45 ,con continuazione nei locali 

del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 MORETTI SIG. GIOVANNI  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 CASSANDRA Sig. Giuseppe SI  7 NOVIELLO Sig.ra Angela SI 
2 DE MATTEO Sig. Nicola SI  8 RANIERI Sig. Paolo SI 
3 DE STASIO Sig. Antonio SI  9 ROMANO Sig. Tommaso NO 
4 DI LAURO Sig. Paolo SI  10 SASANELLI Sig. Pasquale SI 
5 DI SIENA Sig. Antonio SI     
6 LOMORO Sig. Vincenzo SI     
       

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Vito Nitti . 

 

Totale presenti: n. 9  su n. 10 consiglieri assegnati  

Assenti :  Tommaso Romano  

 



 

A relazione del Presidente, avv.Giovanni Moretti  
 

 
VISTO  il verbale della seduta di Consiglio Municipale del 3 Aprile 2015, 

comprendente  gli atti dal n.20 al n.24 dell’o.d.g.; 
 

      VISTO altresì il testo (dattiloscritto) dell’intera registrazione della seduta, 
che al presente provvedimento si allega; 
 
      ACCERTATO che tale atto è rispondente alla volontà espressa dai 
Consiglieri nel corso della seduta; 
 
      RITENUTO pertanto di approvare il verbale suindicato; 

 
 

 
IL CONSIGLIO MUNICIPALE 

 
  UDITA la relazione del Presidente e il relativo dibattito di cui all’allegato 
resoconto; 
         VISTO  lo Statuto Comunale; 
         VISTO  il Regolamento sul Decentramento Amministrativo istitutivi dei 
Municipi; 
          PRESO ATTO che sulla presente proposta di deliberazione, ai sensi 
degli art. 49  del TUEL 267/2000, si è espresso parere favorevole in ordine alla 
sola regolarità tecnica e si è omesso  il parere in ordine alla regolarità contabile 
in virtù della natura della proposta;  
   
 

DELIBERA 
 
 

1. APPROVARE, come in effetti approva, il verbale della seduta del Consiglio 
Municipale del 3 Aprile 2015, allegato al presente atto per farne parte 
integrante e sostanziale, comprendente gli atti dal n.20 al n.24 dell’o.d.g. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
 



 

 

Con n.10 voti favorevoli, espressi per alzata di mano, su n.10 consiglieri presenti e votanti  

 

 

 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE : Positivo 

FAVOREVOLE 

Bari, 06/05/2015 

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 (Vito Nitti) 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 
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INDICE DEI SIMBOLI 

 

“”  I n te rven t i  d i  Cons ig l ie r i  non  iden t i f i cab i l i ;  

( * * * * )  L ’ in te r locu to re  s i  a l lon tana  da l  m ic ro fono ;  

<<>>  I n te rven t i  t rado t t i  da l  d ia le t to ;  

I l  ca ra t te re  in  cors ivo  ind ica  la  le t tu ra  de i  document i .   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Eletto alla carica di Presidente del Municipio V:  
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   Morett i  Giovanni                           Centro Democratico  

 

Eletti  alla carica di Consiglieri Municipali:  

  Lomoro Vincenzo  Part i to Democratico 

   De Stasio Antonio Part i to Democratico 

   Noviel lo Angela Part i to Democratico 

   Romano Tommaso Part i to Democratico 

  Di Lauro Paolo Decaro per Bari  

   Di Siena Antonio Decaro Sindaco 

  De Matteo Nicola Gruppo Misto 

  Sasanell i  Pasquale Forza Ital ia 

  Cassandra Giuseppe Forza Ital ia 

  Ranieri Paolo Movimento Poli t ico Schit tul l i  

 

Direttore del Municipio V: ing. Nitti  Vito  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Comune di Bari 
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Composizione Consiglio del Municipio V 

Palese - Santo Spirito - Catino - San Pio 

 

 

Maggioranza: 

Centro Democrat ico : Presidente 

Part i to Democrat ico: n.4 Consigl ier i  

Decaro per Bari :  n.1 Consigl iere  

Decaro Sindaco: n.1 Consigl iere  

Gruppo Misto:  n1 Consigl iere  

 

Forza Italia

Partito 
Democratico

Centro 
Democratico

Decaro 
Sindaco

Decaro per Bari

Gruppo Misto Movimento 
Politico 

Schittulli

Forza Italia

Partito Democratico

Centro Democratico

Decaro Sindaco

Decaro per Bari

De Matteo Presidente

Movimento Politico 
Schittulli

 
 

 

Minoranza: 

Forza I ta l ia:  n.2 Consigl ier i  

Movimento Pol i t ico Schi t tu l l i :  n.1 Consigl iere  

 

 

 

 

 

 

 

Capigruppo delegati:  
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   GRUPPO Misto: De Matteo Nicola  

  GRUPPO Partito Democratico: Noviel lo Angela  

   GRUPPO Decaro per Bari:  Di Lauro Paolo  

   GRUPPO Decaro Sindaco:  Di Siena Antonio  

  GRUPPO Popolo della Libertà:  Sasanell i  Pasquale  

   GRUPPO Movimento Politico Schittulli:  Ranieri Paolo  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Commissioni Permanenti Ordinarie 
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1^ Commissione Permanente Ordinaria 

Sport -  Cultura -  Scuola -  Mercati   

 

Attività culturali e ricreative - Attività sportive - Attività scolastiche e 

parascolastiche - Commercio artigianato e mercati - Rilascio delle 

autorizzazioni al commercio ambulante in forma itinerante di tipo B - 

Mercati saltuari - Piani commerciali - Controllo dei contratti di servizio-

statuto e regolamenti comunali - Organizzazione degli uffici decentrati 

comunali 

 

Presidente: Romano Tommaso (P.D.)  

Componenti:  

Di  Siena Antonio (Decaro Sindaco)  

Lomoro Vincenzo (P.D.)  

De Matteo Nicola (Gruppo Misto) 

Cassandra Giuseppe (F.I . )  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2^ Commissione Permanente Ordinaria 
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Affari  Generali  -  Lavori Pubblici  -  Welfare 

 

Lavori pubblici - Alienazione degli immobili di interesse del Municipio 

(come individuati dall’elenco di cui all. art. 53, lettera e) - Servizi 

sociali, welfare di accesso, anziani, minori, famiglie, disabili, povertà e 

disagio adulti - Verde pubblico -  Patrimonio - Rilascio di concessioni 

di suolo pubblico temporanee e permanenti - Rilascio degli attestati 

afferenti la natura giuridica delle strade - Traffico e viabilità di 

esclusivo interesse Municipale - Viabilità interna - Rilascio delle 

autorizzazione per gli scavi in sede stradale - Acquisto di immobili da 

destinare ai servizi del Municipio - Progetto di bilancio di previsione 

approvato dalla giunta comunale, relazione previsionale 

programmatica, bilancio pluriennale, piano triennale delle OO. PP. -

Piano urbanistico generale e sue varianti, piani particolareggiati e di 

zona e relative varianti ad esclusione delle varianti approvate ai sensi 

dell’art. 34 della legge 865 del ’61, piani di lottizzazione, piano 

anticorruzione - Piano della mobilità, viabilità dei tempi della città - Atto 

di pianificazione concernente individuazione delle aree per piano di 

protezione civile - Installazione di impianti per l’erogazione di 

carburante - Interventi diretti da parte dei privati nelle maglie di prg, 

nelle aree per i servizi della residenza delle zone omogenee a) e b), 

art. 52 NTA - Localizzazione di spazi e strutture per la realizzazione 

da parte dell’amministrazione comunale di nuovi impianti sportivi -

Istituzione, ubicazione e spostamento mercati 

Presidente: Noviel lo Angela (P.D.)  

Componenti:  

De Stasio Antonio (P.D.)  

Di  Lauro Paolo (Decaro per Bari)  

Sasanel l i  Pasquale (F.I . )  

Ranier i  Paolo (M.P.S.)  

 

Commissione Consiliare Speciale 
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 Tutela e promozione del territorio  

 

Presidente: De Matteo Nicola (Gruppo Misto) 

Componenti:  

Lomoro Vincenzo  Part i to Democrat ico  

 De Stasio Antonio  Part i to Democrat ico  

 Noviel lo Angela  Part i to Democrat ico  

 Romano Tommaso Part i to  Democrat ico 

Di Lauro Paolo  Decaro per Bari  

 Sasanel l i  Pasquale  Forza I ta l ia  

Cassandra Giuseppe Forza I ta l ia  

Ranier i  Paolo  Movimento Pol i t ico Schi t tu l l i  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ORDINE DEL GIORNO DEL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO V: 
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Convocazione del 03 aprile 2015 alle ore 12.00 – seduta urgente 
 
 

1. Approvazione verbale seduta Consiliare del 20/02/2015; (rif. pag. n. 11) 

 

2. Approvazione verbale seduta Consiliare del 17/03/2015; (rif. pag. n. 13) 

 

3. Mercatino estivo di merci varie - Ubicazione temporanea: parere; (rif. pag. 

n.15) 

 

4. Proposta di modifica della delibera di C.C. n.52 del 9 ottobre 2014 in 

materia di parità di accesso agli organi di amministrazione e di controllo 

nelle aziende, enti, società, istituzioni ed altri organismi partecipati dal 

Comune di Bari: parere; (rif. pag. n. 25) 

 

5. Comunicazioni. (rif. pag. n. 39) 
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I  APPELLO ore 12.17 

 

Cognome e nome 

1.  

Gruppo  P A 

1. Morett i  Giovanni -  Presidente  Centro Democrat ico  X  

2.  Lomoro Vincenzo  

 

P.D. X  

3.  De Stasio Antonio  -  Vicepresid .  P.D. X  

4.  Noviel lo Angela  P.D. X  

 5.  Romano Tommaso  P.D. X  

6.  Di Lauro Paolo  Decaro per Bari  X  

7.  Di Siena Antonio  Decaro Sindaco  X 

8.  De Matteo Nicola  Gruppo Misto  X  

9.  Sasanell i  Pasquale  Forza I ta l ia  X  

10. Cassandra Giuseppe  Forza I ta l ia   X 

11. Ranieri Paolo  Movimento Pol i t ico Schi t tu l l i   X 
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Parla i l  Direttore ing. Nitt i :  Consigl ier i  present i  8,  compreso 

i l  Presidente, consigl ier i  assent i  3.  La seduta è val ida . 

Presidente,  prego. 

Punto n. 1 (uno): 

-  Approvazione verbale seduta Consi l iare del  20  febbraio 

2015.  

Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Passiamo al  

pr imo punto al l 'ordine del  giorno , Approvazione verbale 

seduta Consi l iare del  20/02/2015 , diamo per let ta la 

del ibera. . .  (****)  Votiamo l 'approvazione del  verbale del la 

seduta del  20 febbraio 2015, chi  è favorevole? Al l 'unanimità 

dei  present i .  Vot iamo per l ' immediata esecut iv i tà,  chi  è 

favorevole? Al l 'unanimità dei  present i .   
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Punto n.2 (due) :  

-  Approvazione verbale seduta consi l iare del  17 marzo 2015.   

Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Passiamo al  

secondo punto al l 'ordine del  giorno, Approvazione verbale 

seduta Consi l iare del  17 marzo 2015, diamo per let ta la 

del ibera. . .  (****)  Votiamo l 'approvazione del  verbale del la 

seduta del  17 marzo 2015, chi  è favorevole? Al l 'unanimità dei  

present i .  Vot iamo per l ' immediata esecut iv i tà,  chi  è 

favorevole? Al l 'unanimità dei  present i .   
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Punto n.3 (tre) :  

-  Mercat ino est ivo di  merci  var ie -  Ubicazione temporanea:  

parere.  

Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Prego consigl iere 

Sasanel l i .  

Parla Sasanell i  (F. I . ) :  Presidente, vorrei  chiedere 

l 'ant ic ipazione del  punto n.  5,  comunicazioni .  

Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  C'è una r ichiesta 

di  ant ic ipazione del  punto n.  5.  Mett iamola in votazione. Chi è 

favorevole. . .  Prego consigl iere De Stasio.  

Parla De Stasio (P.D.) :  Su questo argomento volevo fare 

un'osservazione. Ci  s iamo dat i  del le regole,  e oggi ,  secondo 

me, è giusto prendersi  un impegno da uomini  e da Consigl ier i  

sopratut to,  che nel le comunicazioni  le persone, i  Consigl ier i  

r imangano present i  in maniera tale da poter ascol tare la voce 

di  tut t i ,  che poi  mi sembra rappresentare la democrazia,  

quel la che ci  dovrebbe garant i re e tutelate.  Quindi ,  io non 

penso sia ut i le fare uno scavalco di  ordine del  giorno, però 

mantenere l ' impegno che tut t i  r imangono present i  af f inché si  

ascol t ino le esigenze dei  consigl ier i  in aula.  Grazie.  

Parla Sasanell i  (F. I . ) :  Io spero che i  Consigl ier i  dopo i  var i  

punt i ,  r imangano per le comunicazioni . . .  E'  molto importante! 

Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Bene. Consigl iere 

Sasanel l i ,  r i t i ra la r ichiesta di  ant ic ipazione?  

Parla Sasanell i  (F. I . ) :  Si ,  la r i t i ro.  
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Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Bene, 

proseguiamo con i l  terzo punto al l 'ordine del  giorno.  

Mercat ino est ivo di  merci  var ie -  Ubicazione temporanea: 

parere. Passo la parola al  consigl iere De Matteo per 

l ' i l lustrazione del la proposta.  

Parla De Matteo (Gruppo Misto) :  La commissione presieduta 

da Romano, ha esaminato più vol te questo argomento, in 

ef fet t i ,  s iamo r iusci t i  nel  g iro di  qualche seduta, a t i rar fuor i  

una del iberazione che chiaramente è stata portata in 

Consigl io.  I l  17 marzo, in ogni  caso, al  Municipio V, arr iva 

una nota del  Diret tore Marzul l i  del la r i part iz ione, questa nota 

dice, va bene per lo spostamento del  mercat ino nel  per iodo 

est ivo, però c i  dovete dare un'al ternat iva. Noi  dobbiamo 

comunque fare una del iberazione completa ed organica. Nel  

momento in cui  noi  avevamo sempre detto nel la commissione,  

ma lo abbiamo r ibadi to in questo Consigl io Municipale,  che 

noi  non siamo assolutamente contro i  lavorator i ,  la cosa che 

a noi  più c i  preme, è di  assicurare e mantenere i  post i  d i  

lavoro. Per cui ,  ne l  momento in cui  una scel ta è stata fat ta,  

spostamento, anche se ovviamente con tut te le normative di  

legge previste,  è ovvio che Marzul l i  a un certo punto dice, lo 

spostamento va bene, ma dove lo dovete fare? E'  chiaro che 

la commissione ha esaminato i l  concetto di  Marzul l i ,  e 

chiaramente ha poi  presentato una sua proposta. Quindi ,  

fermo restando la cessazione del  mercato stagionale di  merci  
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var ie,  at tualmente sul  lungomare Cristoforo Colombo, credo di  

f ronte al la piazza mercato di  Santo Spir i to,  la dest inazione 

al ternat iva, penso che al la f ine s ia stata concord ata con i  

commerciant i ,  a l la f ine nessuno potrà mettersi  contro 

nessuno, i l  concetto è questo, di  t rovare un' idonea si tuazione 

lavorat iva per questa gente.. .  Temporanea.. .  Quindi ,  i l  

temporaneo svolgimento del  mercato di  merci  var ie,  dovrebbe 

essere spostato nel la t raversa di  Cr istoforo Colombo, nei  

pressi  v ia Enrico Berl inguer.  Prat icamente per chi  conosce la 

nostra zona, s i  par la di  v ic ino al la pizzer ia  Miramare, che 

oggi  è gest i to dal  Barbanera. I l  v icolo è enorme . . .Di  f ronte 

al la Cala d 'Oro, è assolutamente agibi le,  è f requentata 

sopratut to d 'estate,  dic iamo la ver i tà,  quel la zona l ì ,  a  parte 

qualche parcheggio,  non è assolutamente frequentata da un 

traf f ico straordinar io,  anzi  assolutamente l imitato,  io ho 

l ' impressione che questo mercato di  merci  var i e l ì ,  potrebbe 

essere assolutamente idoneo. La commissione ha approvato 

al l 'unanimità,  e di  tanto s i  sottopone al l 'approvazione del  

Consigl io.  Grazie.  

Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  E'  aperta la 

discussione. Passo la parola al  consigl iere Sasane l l i .  

Parla Sasanell i  (F. I . ) :  Chiedo al  Presidente, visto e 

considerato. . .  Non vogl io essere un po'  scett ico,  però la 

quest ione è molto ser ia,  v isto e considerato che andiamo 

questa estate. . .  Ci  sarà s icuramente una bagarre di  persone 
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abusive su quel  t rat to .  Io non vorrei  che al la f ine succederà 

un casino, visto che.. .  Io ho par lato con i  var i  responsabi l i . . .  

E'  vero che sono propensi  ad andare, però al la f ine, dicono 

loro,  e se vediamo gl i  abusivi ,  loro s i  metteranno con i  furgoni  

su tut to i l  lungomare. I l  problema non è loro. . .  Loro dicono, 

con la consapevolezza di  andare l ì ,  se i l  Presidente s i  prende 

questa responsabi l i tà di  avere da parte dei  Vigi l i  Urbani ,  la 

garanzia di  stare f ino al l 'orar io del la chiusura. Devono stare 

f iss i ,  non in modo temporaneo su  quel  t rat to di  lungomare. 

Grazie.   

Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Ci  sono al t r i  

intervent i?Passo la parola al  consigl iere De Stasio .  

Parla De Stasio (P.D.) :  I l  quesi to posto da Sasanel l i ,  

r isponderà i l  Presidente,  io volevo porre un al t ro quesi to al la 

commissione che ha approvato al l 'unanimità lo spostamento 

del  mercato,  la mia domanda è questa: i  Vigi l i  Urbani ,  hanno 

fat to del le ver i f iche per vedere se i l  mercato può andare in 

quel la via per quanto r iguarda le distanze e tut to? Perché io 

non ho problemi,  e do la mia dichiarazione di  voto favorevole 

per lo spostamento dal  lungomare Cristoforo Colombo a via 

Enrico Berl inguer,  ma lo spostamento deve essere fat to 

anche tenendo presente le norme e le regole per i  mercat i .  I l  

mio quesi to è questo: pr ima di  approvare, voi  avete fat to  la 

ver i f ica per quanto r iguarda la possibi l i tà  che i l  mercato 

r ientr i  nel le regole del  regolamento che hai  tu nominato di  
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Marzul l i? Questo è un quesi to importante,  perché al t r iment i  

approviamo cose.. .  (****)  Grazie.   

Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Ci  sono al t r i  

intervent i?Passo la parola al  consigl iere Romano e 

successivamente a De Matteo.  

Parla Romano (P.D.) :  Al lora Consigl iere,  noi  naturalmente, e 

r icordiamo che abbiamo approvato la soppressione del  

mercato est ivo, quindi ,  naturalmente noi  poi ,  non ci  s iamo 

presi  cura di  andare a trovare un al t ro posto per loro,  noi  

abbiamo approvato tut t i  quant i  in consigl io la proposta in 

commissione di  sopprimere questo mercato per tant i  problemi 

che noi  conosciamo tut t i .  Che cosa è successo? Che poi  noi ,  

abbiamo avuto da loro una proposta at traverso i l  comandante 

Marzul l i ,  e da Bari  d i ret tamente . Quindi ,  noi  non ci  s iamo 

ancora preoccupat i . . .  Perché se l 'hanno fat to loro 

diret tamente.. .  Quindi  loro dovrebbero prendersi  cura e le 

responsabi l i tà di  dove stanno facendo la proposta. Quindi ,  

dopo di  questo, noi  d 'accordo, propr io perché non siamo 

contro i l  lavoro e contro nessuno, e noi  magari ,  abbiamo 

sempre detto che siamo sempre disponibi l i  a l l ' is t i tuzione di  

un nuovo mercato, e non solo. . .  t roviamo i l  posto!  Loro 

comunque hanno fat to le r icerche, hanno fat to le loro 

indagini .  Quindi ,  per farc i  questa proposta, evidentemente 

loro hanno appurato tante cose, e noi  naturalmente, in 

commissione abbiamo r i tenuto opportuno , che almeno 
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provvisor iamente per  quest 'anno, gl i  d iamo una possibi l i tà  di  

stare comunque a Santo Spir i to,  che tut to sommato, st iamo 

distant i  f issare comunque santo spir i to che tut to sommato 

siamo a una distanza di  700-800 metr i ,  a l la f ine  chi  è 

interessato ad un mercato,  s i  fa una passeggiata più lunga, s i  

va a vedere i l  mercato , anzi  da loro dipende se magari ,  

quest 'anno, avere questa opportuni tà di  far r i vedere che le 

cose sono cambiate .  Quindi ,  io penso che noi  non abbiamo 

niente da r improverarci .  Noi  s iamo apert i  a tut t i ,  e penso che 

noi  e tut t i  g l i  a l t r i  Consigl ier i ,  questo lo abbiamo sempre 

detto.  Grazie. 

Alle ore 12.30 entra i l  consigliere Ranieri  (presenti  9)  

Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Ci  sono al t r i  

intervent i?  Io vorrei  sol tanto lontano far r i levare l ' inciso del la 

del ibera che abbiamo predisposto , dove noi  confermiamo 

nel la precedente del iberazione , come giustamente r icordava  i l  

consigl iere Romano e De Matteo, abbiamo proposto la 

soppressione del  mercato, perché è un mercato di  merci  var ie 

che già Santo Spir i to ha i l  mercoledì .  Una r ipet iz ione del  

sabato e del la domenica, reputavamo non fosse necessario.  

Poi ,  sono tant issimi anni  che la c i t tadinanza ha chiesto di  

eventualmente spostar lo.  Noi  infat t i ,  contemporaneamente, 

nel la stessa del ibera,  propr io per r ispetto al  mondo del  

lavoro, del  momento di  cr is i  e quant 'a l t ro,  abbiamo proposto 

l ' is t i tuzione di  un nuovo  mercato e in una zona che r i teniamo 
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ne ha veramente bisogno, che è la zona di  San P io,  la parte 

vic ina al la zona del  campo sport ivo, che si  t rova in una 

posiz ione bar icentr ica tra Cat ino e San Pio,  in modo tale che 

possa servire una zona.. .  Ed è faci lmente raggiungibi le dal la 

16 bis,  e da tut te le part i  del  nostro quart iere.  Infat t i ,  noi  

questo dic iamo nel la del ibera,  di  confermare la proposta di  

cessazione del  mercato stagionale di  merci  var ie ,  at tualmente 

s i to sul  lungomare Cristoforo Colombo, dal  15 di  g iugno al  15 

settembre,  con i l  conseguente inser imento del lo stesso , 

nel l 'e lenco dei  mercat i  da sopprimere, giusta la nostra 

del ibera del  20 febbraio.  Di  approvare la proposta, è  una 

proposta che proviene dal la r ipart iz ione svi luppo economico . 

Io so per certo,  che è stato concordato con gl i  ambulant i ,  

c ioè, gl i  ambulant i  hanno individuato loro e la r ipart iz ione in 

ossequio al la nostra indicazione del la del ibera precedente, di  

non voler più occupare i l  lungomare con bancarel le,  hanno 

individuato, di  intesa con la r ipart iz ione e gl i  ambulant i ,  una 

zona che non si  af faccia sul  lungomare, la zona di  f ronte al la 

cala d 'oro. . .  Non si  posiz iona assolutamente, non è ubicata 

sul  lungomare.  Per giunta, è una zona che non va a intaccare 

minimamente i l  t raf f ico,  perché è una zona posta al l ' interno, e 

non va assolutamente ad inf ic iare i l  t raf f ico automobi l is t ico.  

Le at t iv i tà commercial i  non dovrebbero subire  del le 

conseguenze negat ive e noi  di c iamo di  approvare la proposta 

del la r ipart iz ione svi luppo economico, di  temporaneo 
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svolgimento del  mercato di  merci  var ie,  nel la t raversa di  v ia 

Cristoforo Colombo, nei  pressi  d i  v ia Enrico Berl inguer,  nel le 

more del l 'approvazione del  nuovo piano del  comm ercio su 

area pubbl ica e comunque non ol t re l 'anno in corso. Quindi  

abbiamo detto cose ben precise, at tendiamo l 'approvazione 

del  nuovo piano del  commercio e comunque se, come noi  

r ichiediamo, nel  piano del  commercio sul  lungomare, i l  

mercato non verrà più  ubicato,  come è nostra r ichiesta,  

dovrebbe andar via anche pr ima, se putacaso a giugno i l  

Consigl io Comunale, come si  d ice, porta in Consigl io i l  nuovo 

piano del  commercio,  e comunque abbiamo detto,  se non 

dovesse i l  p iano del  commercio,  essere portato in  consigl io 

per questa estate,  non deve andare ol t re i l  2015. Anche 

perché, sappiamo, c i  rediamo conto del  disagio che arrecherà 

in quel la zona ai  resident i ,  s iamo ben consapevol i ,  e c i  

scusiamo sin d 'ora del  disagio che arrecheremo. Però, noi  

sappiamo bene che purtroppo una soluzione per i l  bene anche 

degl i  ambulant i . . .  Nessuno vuole i l  male degl i  ambulant i ,  non 

si  vuole i l  male di  nessuno! Perché devono lavorare. Ripeto, è 

stata una loro indicazione con l ' intesa del la r ipart iz ione. Ci  

sono al t r i  intervent i?  Prego consigl iere Sasanel l i .  

Parla Sasanell i  (F. I . ) :  La mia preoccupazione è più che al t ro  

la parte dove loro hanno lasciato!  Perché una vol ta che loro 

se ne sono andat i ,  e s icuramente se ne vanno, I l  problema 
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sono gl i  abusivi !  Ecco perciò,  io vogl io ch e i l  Presidente 

prenda un impegno.. .  I  Vigi l i  Urbani  devono essere present i . . .  

Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Non volevo 

essere omissivo sul la parte important issima che le i  aveva 

sottol ineato.. .  

Parla Sasanell i  (F. I . ) :  La mia preoccupazione e che non si  

arr iv i  a una discussione.. .  Poi ,  l 'estate è vic ina! Non ci  vuole 

niente che quel l i  prendano i  furgoni ,  e occupano tut to i l  

lungomare! Grazie.  

Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Consigl iere,  è un 

impegno mio personale,  ma penso di  tut t i  quan t i  noi ,  noi  

faremo dei  passi  formal i ,  chiedere al la Pol iz ia Municipale di  

monitorare i l  lungomare nel  t rat to interessato, in tut to i l  t rat to 

del la costa di  Palese-Santo Spir i to,  d i  v ig i lare quel la zona per 

evi tare che gl i  abusivi  c i  vadano. Ovvio che se gl i  ambulant i  

minacciano di  tornare l ì ,  poi  c i  sarà una si tuazione di  

abusivismo anche da parte loro,  perché attualmente verranno 

autor izzat i  a stare in un posto, se lasceranno quel  posto per 

tornare sul  lungomare, saranno abusiv i  ins ieme agl i  abusiv i .  

Quindi ,  auguriamoci che i l  tut to venga fat to nel la massima 

regolar i tà.  Bene, chiudiamo la discussione e passiamo al la 

votazione. Chi è favorevole al la proposta di  ubicazione 

temporanea del  mercat ino est ivo di  merci  var ie in Santo 

Spir i to? 7 favorevol i  (De Stasio,  Morett i ,  Romano, Di  Lauro, 

De Matteo, Lomoro, Noviel lo).  Chi  è contrar io? Nessuno. Chi 
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si  ast iene? 2 astenut i  (Sasanel l i ,  Ranier i ) .  Vot iamo per 

l ' immediata esecut iv i tà del le del ibera. Chi  è favorevole? 7 

favorevol i  (De Stasio,  Morett i ,  Romano, Di  Laur o, De Matteo, 

Lomoro, Noviel lo).  Chi  è contrar io? Nessuno. Chi s i  ast iene? 

2 astenut i  (Sasanel l i ,  Ranier i ) .   
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Punto n.4 (quattro) :  

-  Proposta di  modif ica del la del ibera di  C.C. n.52 del  9 

ot tobre 2014 in mater ia di  par i tà di  accesso agl i  organi  di  

amministrazione e di  control lo nel le aziende, ent i ,  società,  

is t i tuzioni  ed al t r i  organismi partecipat i  dal  Comune di  Bar i :  

parere.  

Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Passo la parola 

al  consigl iere De Matteo per l ' i l lustrazione del la prop osta.  

Alle ore 12.37 esce i l  consigliere Romano (presenti  8) 

Parla De Matteo (Gruppo Misto): in prat ica questo è una 

proposta che ci  è arr ivata dal  Consigl io Comunale di  Bar i ,  

perché la Consigl iera Mel in i ,  ha presentato prat icamente, una 

proposta del iberaz ione sul  problema del l 'accesso al la 

pubbl ica amministrazione, ma soprattut to sul la par i tà di  

genere, ma def in i to non solo venire amministrazioni  comunal i ,  

municipal i ,  ma soprattut to anche nel le aziende partecipate, 

negl i  ent i ,  nel le del le società,  e nel le ist i tuzioni  tut te,  

partecipate tut te del  Comune di  Bar i .  Prat icamente  cosa dice 

la proposta del la Mel in i ,  d ice che in ogni  caso, io ve la leggo, 

perché abbiamo fat to una modif ica, al t r iment i  non ve la 

leggerei ,  prat icamente.. .  La Mel in i  d ice questo, prat icamente 

i l  Consigl io Comunale del iber i  d i  sost i tu i re i l  comma 3 del  

regolamento summenzionato con quanto segue:  I l  Sindaco 

nel l 'ef fet tuare le nomine dovrà  tener conto del  r ispetto del  

pr incipio del la par i tà di  genere , promuovendo la presenza di  

http://www.michelealtamura.net/


 
Comune di Bari – Municipio V, Verbalizzazione Seduta Consiliare del 03 aprile 2015 

_____________________________________________________________________ 

www.michelealtamura.net - Tecnologie per la Comunicazione Congressuale  - Ruvo di Puglia (Ba)  
Pagina 26 di 47 

 

26 

 

entrambi i  sessi  nel la stessa proporzione .  E'  ovvio che la 

cosa, un pochett ino, c i  ha lasciat i  perplessi ,  perché è ovvio,  

che la par i tà di  generi  s igni f ica in ogni  caso, presenza di  

uomini  e donne, al l ' interno del le società partecipate, 

al l ' interno degl i  ent i ,  a l l ' interno di . . .  Però, quel lo che ci  ha 

messi  in al larme come commissione, e quando la Mel in i  c i  

d ice in maniera espl ic i ta,  che le indicazioni  del  Sindaco, 

devono essere al  par i ,  50 per cento donne, e 50 per cento 

uomini .  Questa cosa qua, è ovvio che è contro le  donne! 

Perché nessuno può dire  che in un ente partecipato c i  può 

essere i l  100 per cento di  donne. In alcune ent i ,  in alcune 

cose dove le donne hanno una maggiore competenza r ispetto 

agl i  uomini ,  noi  abbiamo detto c i  va bene la par i tà di  genere, 

però non è detto che debba essere r idotta in maniera.. .  Ecco 

è una r iduzione secondo noi ,  quando dice, nel la stessa 

proporzione! Per cui ,  che cosa abbiamo suggeri to!  Abbiamo 

preso par i ,  par i ,  quel lo che la proposta del la Mel in i . . .  Al lora,  

la nostra proposta dice così:  i l  S indaco nel l 'ef fet tuare le 

nomine, dovrà tener conto del  r ispetto del  pr incipio del la 

par i tà di  genere, promuovendo la presenza di  entrambi i  

sessi .  Ci  s iamo fermati  a due vocabol i  pr ima di  quel l a che è 

la conclusione del la Mel in i .  Per cui ,  in ogni  caso, r i tengo che 

sia assolutamente r i fer ib i le a quel la che è la recente 

normativa di  legge, come proposta, ma dal lo stesso non 

discr imini  né uno, né l 'a l t ro genere. Per cui ,  a questo punto 
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r i tengo che la proposta possa essere portata 

al l 'approvazione.   

Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  E'  aperta la 

discussione. Ci  sono intervent i? Prego consigl iere Noviel lo.  

Parla Noviello (P.D.) :  I l  minimo è quel lo di  fare un intervento 

su quel lo che è i l  concetto del la par i tà di  genere, essendo 

l 'unica persona di  genere diverso in questo Consigl io .  Non 

posso dire di  concordare totalmente con quel la che  è la 

proposta del la commissione , perché in parte ,  perché 

concordo in parte con i l  d iscorso fat to dal  consigl iere De 

Matteo, in quanto,  quals iasi  t ipo di  ruolo venga  r icoperto in 

quals iasi  ambito nel  mondo , in assoluto ,  deve essere 

conquistato e comunque ottenuto at traverso i l  meri to ,  e non 

sempl icemente per un requis i to di  genere , ma anche per un 

requis i to di  età ,  come sta capi tando spesso in pol i t ica,  in 

quanto s i  mette un requis i to come quel lo del  genere 

femmini le ,  o di  essere sotto i  30 anni .  Ma io sono sempre di  

un parere, avendo frequentato l 'ambito pol i t ico dal l 'età di  17-

18 anni ,  se non anche pr ima, un ambiente frequentat issimo 

da quel lo che è i l  genere maschi le,  che non da, nel la maniera 

più assoluta spazio a quel lo che è i l  genere femmini le.  E 

questo consigl io è la prova lampante di  come la pol i t ica s ia 

assolutamente ost i le al le donne. Ost i le anche dal  punto di  

v ista di  quel la che è stata la propaganda elet torale,  

di f f ic i l iss ima per una donna poter fare campagna elet torale ,  in 
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un ambiente che è sempre stato c ircoscr i t to al  genere 

maschi le ,  è molto di f f ic i le che una donna r iesca a far valere 

le propr ie ragioni ,  d i  una pol i t ica che è stata fat ta dagl i  

uomini .  Nei  paesi  del  nord Europa, da cui  noi ,  secondo me, 

dovremmo prendere esempio per tant issime cose, t ra cui  

quel la del la par i tà di  genere , cercando di  garant i re una  par i tà 

di  genere al  50 per cento ,  in quasi  tut t i  g l i  ambit i ,  ma secondo 

me, a maggior ragione ne l l 'ambito del la pol i t ica  che è quel lo 

più importante, è una forzatura che va fat ta 

necessariamente. In più aggiungo, che la proposta del la 

Mel in i ,  proviene da una persona che è di  un  part i to 

completamente diverso dal  part i to che io rappresento in 

questa sede, e di  cui  sono anche i l  capogruppo . Ma io mi 

asterrò dal  votare questo t ipo di  proposta fat ta dal la 

commissione, perché secondo me, quel la del  50 per cento, è 

una forzatura che va fat ta almeno per un certo per iodo, in 

tut t i  g l i  ambit i .  Cosi  come è stata  vergognosa da parte di  tut t i  

i  part i t i ,  la non approvazione del  50 per cento nel la legge 

regionale,  per cui  adesso st iamo andando al  voto,  senza 

garant i re  una par i tà di  genere, ed io vi  assicuro che sarà un 

Consigl io Regionale,  dove le donne present i ,  sar anno 

veramente di  un numero  minimo, forse due, forse  tre,  ma 

soprattut to la garanzia comunque , del  genere femmini le ,  d i  

persone veramente in gamba che io conosco, che possono 

r icopr i re veramente determinat i  ruol i  in pol i t ica ,  e qui  c i  
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r i t roviamo ancora una vol ta a che fare, con col let tor i  d i  vot i  e 

persone che probabi lmente non se lo meri tano . Quindi ,  per 

me, la forzatura del  50 per cento in questo  t ipo di  incar ichi ,  

da questo punto di  v ista è per  ore, per un certo per iodo di  

tempo è indispensabi le.  Quindi ,  i l  minimo che io posso fare , è 

astenermi da questa  proposta di  commissione.  

Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Ci  sono 

intervent i ,  pr ima del la repl ica di  De Matteo? Prego consigl iere 

Sasanel l i .  

Parla Sasanell i  (F. I . ) :  Condivido in pieno quel lo che  ha detto 

i l  Presidente del la commissione. Per quanto mi r iguarda, i l  

mio voto sarà di  astensione, perché giustamente, ha repl icato 

già i l  consigl iere Noviel lo di  tut to che arr iva a Bari .  Grazie.  

Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Prego consigl iere 

De Stasio.  

Parla De Stasio (P.D.) :  Io chiaramente, non posso che unirmi 

al le dogl ianze che ha fat to i l  Presidente dei  lavor i  pubbl ic i ,  

nonché capogruppo del  P.D. ,  e quindi  io seguirò le sue 

indicazioni .  Grazie.  

Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Prego consigl iere 

De Matteo.  

Parla De Matteo (Gruppo Misto) :  Solo una breve repl ica, ma 

molto breve, per un sempl ice mot ivo,quando andiamo in 

commissione non è che ci  mett iamo a giocare al  t ressette!  

Questo è i l  problema. Io vorrei  anche un po'  d i  r ispetto pr ima 
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di tut to,  per i l  lavoro af frontato dal la commissione, che non si  

è r iuni to una sola vol ta,  due vol te. . .  Ma ha affrontato nel  

meri to i l  problema, per cui  la commissione, voi  sapete, non è  

formata da gente di  destra ,  di  s in istra. . .  E'  formata in maniera 

piut tosto var ia di  e lement i ,  che vengono dal la società c ivi le ,  

dal  mondo del  lavoro, ecc. Io  quel lo che vogl io dire è molto 

sempl ice, io apprezzo una parte di  quel lo che è  stato detto 

dal  consigl iere Noviel lo,  quando dice che le i  è i l  

rappresentante di  un mondo che è quel lo che la pol i t ica c i  

consegna. Cioè, le i  s i  è spesa in campagna elet torale,  ha 

trovato i  vot i ,  le al t re donne nel le al t re l is te hanno preso dei  

vot i ,  non ce l 'hanno fat ta raggiungere ! E'  stata le i  brava 

comunque, a fare una campagna elet to rale tale che da 

uomini  e da donne, ha r icevuto un  consenso, che oggi  gl i  ha 

consent i to di  essere qui  in Consigl io Municipale.  E'  chiaro, 

che nel  momento in cui ,  poi  andiamo a mettere dei  palet t i ,  nel  

senso che la par i tà di  genere deve essere un  ostacolo,  g l i  

a l t r i ,  non per le donne! A questo punto diventa un ostacolo 

anche per gl i  a l t r i  che comunque vogl iono cimentarsi ,  

comunque entrare in campo, comunque essere proposi t iv i  

nel l 'ambito del la vi ta pol i t ica.  E'  chiaro che a questo punto, 

onestamente non ci  s to!  Poi ,  c 'è un al t ra cosa, che secondo 

me è fondamentale,  quel lo che è i l  concetto del la Mel in i ,  è 

diverso da quel lo che è stato espresso f ino ad ora. Lì  s i  par la 

di  nomina! Lì  dove, tu sei  preso dal  mazzo, per modo di  d ire,  
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sol tanto magari  perché avrai  presentato la tua domanda, però 

la nomina è un fat to che att iene al la facol tà del  Sindaco, far la 

o non far la.  Ecco perché, imporre la par i tà di  genere, a me 

sta bene! In ef fet t i ,  io sono stato tra quel l i  che ha votato 

quel la proposta del la commissione. Impo rre i l  50 per cento, a 

me non sta più bene! Per i l  sempl ice mot ivo, perché come ho 

detto pr ima, esclude per esempio, che possano essere tut te 

donne quel le che fanno parte di  un ente, di  una consul ta,  d i  

una partecipata al  Comune di  Bar i .  Per cui ,  in ogni  c aso, non 

la vedo così come è stata presentata dal la Consigl io ,  dal la 

commissione.. .  Non la vedo! O stante a chicchessia!  E'  una 

proposta che chiaramente c i  da la possibi l i tà di  d i re:  i l  

Sindaco di  Bar i ,  può decidere lu i  che cosa fare! Può decidere 

i l  50, i l  60, i l  70 per cento! Di  sole donne! Perché noi  

vogl iamo l imitare questa cosa qua! Quale è  la mot ivazione? I l  

concetto del la Mel in i  è stato sempl ice!  Lei  ha detto,  noi  

mett iamo questo palet to,  perché giustamente le i  deve fare 

pure la pol i t ica !  Giustamente da donna, in Consigl io 

Comunale, anche se di  opposiz ione.. .  Non è che hanno molto 

spazio,  in opposiz ione, per fare pol i t ica al l ' interno del  

Consigl io Comunale!  Però, una di  queste proposte, 

s icuramente è questa. (****)  E'  chiaro che.. .  Ripet iamo! Io ho 

detto che con la par i tà di  genere, senza l imitazioni  di  tempo e 

di  spazio e di  numero, destra,  s in istra,  uomini  e  donne, è 

avvocato al  S indaco la responsabi l i tà di  decidere i l  50, i l  30, 
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i l  40 per cento,  per gl i  uomini  e per le donne. Io non vado a 

dire al  S indaco, vedi  che devi  fare per forza così!  Perché gl i  

devo mettere un cappio,  su quel la che è la responsabi l i tà di  

chi  ha vinto una battagl ia pol i t ica  in favore di  questa c i t tà!  I l  

Sindaco Decaro, così quals iasi  a l t ro Sindaco, può avere in 

se, la facol tà d i  d ire:  io sono i l  Sindaco, io faccio in questa 

maniera!  Sarà i l  popolo a giudicare! Sarà la gente a dire se 

ha fat to bene o ha fat to male. Però, far lo per una del ibera 

consi l iare,  s igni f ica anche.. .  Perché secondo me, la Mel in i  

g iustamente, è una ragazza intel l igente, l 'ho conosciuta,  

chiaramente in questa del ibera, vuole mettere un cappio,  una 

manetta,  al  Sindaco Decaro. E'  chiaro che lo costr ingerà in 

questo senso a dire:  fa i  così,  e non fare come tu vuoi ,  o 

desider i  fare!  Questo è i l  problema!  

Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Prego consigl iere 

Noviel lo .  

Parla Noviello  (P.D.) :  Io appunto ho detto,  che per quanto 

r iguarda la proposta del la commissione, io mi astengo io mi 

astengo. Mi astengo per un sempl ice mot ivo, perché i l  

s indaco Decaro che io  ho sostenuto in campagna elet torale,  

f in dal l ' in iz io,  io credo nel l ' intel l igenza di  questo Sindaco, e 

so benissimo che anche senza la proposta del la Mel in i ,  i l  

Sindaco avrebbe fat to esattamente questo. Avrebbe garant i to 

comunque la par i tà di  genere. Quind i  io mi astengo sia dal la 

proposta del la Mel in i ,  che non voterò io,  sarà votato in 
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consigl io comunale, ma mi astengo anche dal la proposta del la 

commissione, perché secondo me, i l  Sindaco comunque 

garant i rà  la par i tà di  genere, in quanto l 'ha fat to già nel la 

composiz ione del la giunta. Nel  momento in cui  questo non 

dovesse avvenire ,  io mi astengo, perché se dovesse 

comunque passare la proposta del  consigl iere Mel in i ,  questa 

è una forzatura necessaria ,  che adesso permette di  fare la 

consigl iera Mel in i ,  ma è una lot ta che viene dal  

centrosinistra. . .  E'  una lot ta fat ta dal  centrosinistra negl i  anni  

precedent i !  Probabi lmente, adesso anche la consigl iera Mel in i  

sta cavalcando l 'onda del la par i tà di  genere , come diceva le i  

consigl iere De Matteo, per poter emergere. Ma io mi astengo 

assolutamente! Perché, secondo me, questa forzatura  del  50 

per cento del la presenza del  genere femmini le al l ' interno 

del la pol i t ica ,  è una lot ta che a l ivel lo europeo , è sempre 

stata fat ta dal  centrosinistra .  Quindi ,  io con questa mia 

astensione, mi astengo sia dal la proposta del la commissione, 

ma mi astengo anche dal  discutere , quel la che è una proposta  

che proviene da l  centrodestra,  solo per vis ib i l i tà!  Quindi ,  

questa è una mia scel ta.  Se l 'a l t ra parte dei  consigl ier i  

vogl iono seguire questa mia scel ta,  non sono affar i  miei !  Io 

sto votando con coscienza! In quanto facente parte di  un 

genere femmini le. . .  E r ibadisco che  tut to i l  concetto del  

mari to,  io sono la pr ima a far lo !  Ma t i  d ico anche,  che questa 

forzatura è stata necessaria anche in  paesi  molto più moderni  
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del nostro.  Quindi  a maggior ragione, al l ' interno del  s istema 

I ta l iano, questa è una forzatura che va necessariamente 

fat ta!  La garanzia del la par i tà di  genere ! io mi astengo, 

perché so che i l  Sindaco comunque garant i rà la par i tà d i  

genere, anche non accogl iendo la proposta del la Mel in i .   

Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Prego consigl iere 

Di Lauro.  

Parla Di Lauro (Decaro per Bari) :  I l  concetto di  par i tà di  

genere, secondo me, è un concetto molto completo .  Io non 

vogl io sposare né questa parte pol i t ica,  né l 'a l t ra,  né che chi  

la propone, né che è contrar io,  pur ascol tando attentamente 

le considerazioni  fat te dal la consigl iera Noviel lo.  Se noi  

par l iamo di  par i tà,  s igni f ica tut to,  c ioè comprende tut t i  g l i  

aspett i ,  senza r icorre re a decret i ,  ad approvazioni ,  del ibere e 

quanto al t ro!  Non deve essere l 'aspetto giur id ico a stabi l i re la 

par i tà!  Noi  s iamo par i !  Esser i  umani !  Poi ,  e discr iminazioni  d i  

cui  lamentava la consigl iera Noviel lo,  che magari  c i  sono 

state nel  passato.. .  Vogl io  dire,  noi  c i  s iamo messi  in 

campagna elet torale a chiedere i  vot i ,  e pongo una domanda: 

se i  c i t tadini  hanno fat to una determinata scel ta ,  a l  99 per 

cento maschi le ,  s i  è vero che penal izza i l  genere femmini le ,  

ma i l  voto s i  guadagna! Non è i l  decreto!  Non è una legge 

che.. .  Non deve nessuno regolamento imporre questo o quel la 

scel ta!  I l  voto è l ibero! E io sono fermamente convinto  
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del la par i tà di  genere. Grazie.  

Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Prego consigl iere 

Lomoro.  

Parla Lomoro (P.D.) :  Non vogl io intervenire sul  problema, 

dico, vogl io fare una mozione, i l  Presidente ha dato la parola 

per quanto r iguarda i l  punto al l 'ordine del  giorno, o c 'è una 

regola stabi l i ta e precisa, dopo gl i  intervent i  c i  possono 

essere le repl iche.. .  Una vol ta fat ta la repl ica, dobbiamo 

chiudere i l  punto, noi  non possiamo stare qua, su un punto 

al l 'ordine del  giorno, fare del le repl iche, e poi  r ispondere al le 

repl iche, e r ispondere ancora al le repl iche! Non è  corret to da 

parte del  Consigl io.   

Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Prego 

consigl iere,  l 'u l t imo intervento del la Noviel lo.  

Parla Noviello  (P.D.) :  Intanto un consigl io comunque di  

Municipio,  può essere anche momento di  d ibatt i to ,  anche per 

quel lo che concernono al t re cose, magari  se c i  prendiamo un 

al t ro Po di  tempo, non fa male a nessuno a mio parere.  

Comunque, regolar izzeremo anche questa quest ione del le 

repl iche!  Io devo repl icare perché sono stata t i rata in causa, 

a maggior ragione devo repl icare. Repl ico al  consigl iere  Di 

Lauro, concordando anche con lu i ,  in parte su quel lo che è i l  

d iscorso, r ibadendo i l  concetto che in alcuni  ambit i ,  la 

forzatura va fat ta,  e r ibadisco ancora, che mi asterrò ,  perché 

so che i l  S indaco r iuscirà comunque a garant i re la par i tà di  
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genere. In ogni  caso, questo t ipo di  nomina, a mio parere,  

vanno fat te  at traverso la meri tocrazia ,  c ioè con dei  concorsi ,  

con dei  curr iculum. Comunque, chiudo qua i l  d iscorso . 

Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Grazie.  

Chiudiamo la discussione , faccio solo in un inciso consigl iere 

Noviel lo,  io condivido la  posiz ione del la commissione , perché 

penso che sia una posiz ione  di  massima l ibertà ,  r ispetto la 

sua, c i  mancherebbe al t ro ,  ha perfet tamente ragione, però 

condivido la posiz ione espressa di  massima l ibertà la parte 

del la commissione. Tenendo conto che noi ,  nel l 'u l t ima tornata 

amministrat iva ,  abbiamo avuto, c 'è stata la possibi l i tà  di  

votare la doppia preferenza, e l ì  dove, in tut te le l is te,  anche 

in quel le dove erano present i  amici  miei  e quant 'a l t ro,  erano 

present i  le donne! Purtroppo è  a monte l ' interesse da parte 

del le donne, propr io del le donne, non sol tanto del la c lasse 

pol i t ica,  perché lo vediamo propr io dal  gradino più basso, che 

è quel lo  nostro Municipale,  che non c 'è questa grande 

partecipazione da parte del  mondo femmini le,  e via,  v ia,  

salendo. E'  ovvio  che salendo di  l ivel lo ,  intervengono le 

segreter ie.  A l ivel lo più basso, noi  vediamo che  c 'è uno 

scarso interessamento da parte  del  mondo femmini le ,  e non 

sono d'accordo che per legge venga stabi l i to . . .  La posiz ione 

di  lasciare, di  prevedere la par i tà di  genere.. .  Perché 

ef fet t ivamente,  noi  abbiamo nel la nostra cost i tuzione, un bel  

art icolo che prevede una par i tà per sesso , rel ig ione, e per 
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tut te. . .  Al t r iment i  dovremmo porre. . .  Questa è  una mia 

personal issima opinione , dovremmo porre del le l imitazioni  e 

l 'obbl igator ietà di  prevedere tut ta una ser ie di  presenze, 

anche per quanto r iguarda.. .  Oggi la presenza dei  musulmani 

cresce nel  nostro mondo, nel  nostro ambiente ,  dovremmo 

vederlo anche dal  punto di  v ista rel ig ioso del le l imitazioni ,  

perché devono essere present i  anche loro!  Così come tut ta 

una ser ie di  s i tuazioni .  Quindi ,  penso che la posiz ione  di  

par i tà di  genere obbl igator ietà,  devono essere.. .  Ovvio  che 

poi ,  v iene r imessa al la sensibi l i tà del  nostro S indaco, che 

sono convint issimo, come ha già fat to nel le nomine 

assessori l i ,  (****)  Non ha bisogno! L 'ha già dimostrato!  Così 

lo farà i l  prossimo Presidente del la Regione, s icuramente in 

ordine a questo. Dichiaro chiusa la discussione. Passiamo 

al la votazione. Chi è favorevole al la propost a testè i l lustrata? 

5 favorevol i  (Di  Lauro, Lomoro, Morett i ,  Ranier i ,  De Matteo).  

Chi  è contrar io? Nessuno. Chi s i  ast iene? 3 astenut i  

(Noviel lo ,  De Stasio,  Sasanel l i ) .  Vot iamo per l ' immediata 

esecut iv i tà.  Chi  è favorevole? 4 favorevol i  (Di  Lauro, Lomoro, 

Morett i ,  De Matteo).  Chi  è contrar io? Nessuno. Chi s i  

ast iene? 4 astenut i  (Noviel lo ,  De Stasio,  Sasanel l I ,  Ranier i ) .  

Non è approvata la immediata esecut iv i tà.  
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Punto n.5 (cinque) : 

-  Comunicazioni .  

Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Faccio sol tanto 

una comunicazione al  Consigl io,  che abbiamo concesso i l  

gratui to patrocinio per l ' incontro tecnico  degl i  arbi t r i  ed 

assistent i  arbi t ral i  del la Regione Pugl ia.  

Alle ore 13.00 esce i l  consigliere Lomoro (presenti  7) 

Al la luce del l ' is tanza d i  patrocin io,  fa t ta pervenire in  data 23 

febbraio 2015 -  prot .  44177 -  da codesta Associazione,  per 

l ' incontro Tecnico degl i  Arb i t r i  ed Assistent i  Arb i t ra l i  de l la  

Regione Pugl ia ,  che s i  svolgeranno  (s i  sono svol te)  nel le  date 

del  07 marzo e 21 marzo 2015 in fascia ant imer id iana a l  f ine d i  

svolgere i test  at le t ic i ,  i l  Munic ip io 5,  in  considerazione  del la  

lodevole  in iz iat iva,  concede i l  Patrocin io morale  a l la   

mani festazione  in  paro la,  formulando,  nel  contempo, i  mig l ior i  

augur i  per la  sua ot t ima le r iusci ta .  Cordia l i  sa lut i .  Quindi ,  

abbiamo concesso i l  patrocin io.  E '  aperta la  d iscussione per le  

comunicazioni ,  prego consig l iere Sasanel l i .  

Parla Sasanell i  (F. I . ) :  Io avevo chiesto,  caro Presidente, le 

comunicazioni  di  far le al l ' in iz io,  v isto che la mia battuta 

in iz ia le era r ivol ta verso i  consigl ier i  ora assent i !  Io lo 

r ibadisco, io la prossima vol ta,  chiederò di  fare le 

comunicazioni  ad in iz io seduta.  Come secondo punto, era 

del l 'u l t imo scempio fat to a San Pio.  Chiedo al  Presidente,  d i  

contattare quel l i  del l 'anagrafe,  perché l 'hanno chiusa! Qui 
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local i ,  se devono stare abbandonat i  e presi  d 'assal to dagl i  

abusivi ,  così andrà a f in i re,  ne sono convinto. . .  Chiedo 

al l 'assessore Brandi ,  d i  far svuotare dal l 'anagrafe tut to quel lo 

che vi  è dentro e di  assegnarl i  successivamente a qualche 

famigl ia bisognosa, visto e considerato che c 'è carenza di  

appartament i .  Si  sta l i t igando per via Dandalo -Lopez.. .  Non 

conosco la mot ivazione, però , dato che, avevo già par lato con 

i l  responsabi le del l 'anagra fe,  i l  dott .  Raval lese, lu i  mi ha 

detto. . .  Mancanza di  personale,  purtroppo loro sono dedicat i  

a prendersi  questo personale e portarselo a quart iere San 

Paolo.  Al lora,  se quel la strut tura deve stare chiusa, c ioè, 

abbiamo fat to tanto per far la stare aperta,  i l  martedì e i l  

g iovedì,  oggi  la vediamo completamente chiusa! Presidente, 

vorrei  che le i  prenda atto di  questa cosa molto grave.. .  Ho 

sent i to voci  sul  nostro terr i tor io,  che vogl iono impossessarsi  

abusivamente dei  local i ,  e l ì  c i  sono documenti  che non vorrei  

che andassero perdut i .  Io chiedo del le dichiarazioni  da parte 

del  responsabi le del l 'anagrafe.  Un'al t ra cosa che mi sta a 

cuore, visto che andiamo incontro al l 'estate . . .  Gl i  arredi !  

Siamo arr ivat i  ad Apri le!  Presidente del  Consigl io,  e 

Presidente del la commissione, diamoci da fare!  Non vorrei  

che questa estate andiamo a raccontare agl i  amici  del  nostro 

terr i tor io,  d i  Santo Spir i to e Palese, del le favole!  Poi  mi 

r iservo prossimamente, di  dare qualche al t ra f recciata ai  

Consigl ier i  assent i .  Grazie.  
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Alle ore 13.02 esce i l  consigliere Ranieri  (presenti  6)  

Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Al t r i  intervent i? 

Comunicazioni? Prego consigl iere Noviel lo.  

Parla Noviello (P.D.) :  Come ben sa i l  consigl iere Sasanel l i ,  

s t iamo comunque elaborando quel l i  che sono i  progett i  del  

lungomare, e cercheremo anche noi  di  e laborare, su quel l i  

che sono i  progett i  del l 'arredo urbano.. .  Poi  c i  vediamo ogni  

giorno.. .  Quindi ,  io volevo fare una comunicazione al  

Presidente, dato che qualche tempo fa,  la scorsa sett imana 

noi  c i  s iamo incontrat i  con l 'assessore B randi ,  quindi  volevo 

informarla ,  che la commissione comunicherà nel la prossima 

sett imana la dest inazione del  bando del  parco lasci to 

Garofalo,  monumento ai  cadut i ,  con tut t i  i  suoi  nomi annessi  e 

connessi ,  però io vorrei  che i l  Presidente sol leci tasse ancora 

una vol ta la r ipart iz ione patr imonio , in part icolar modo 

l 'assessore, che nel la commissione speciale aveva fat to un 

nodo al  fazzolet to ,  in quanto doveva far r ientrare i l  parco nel  

patr imonio comunale , ai  f in i  del la pul iz ia.  Cioè, fare entrare 

l 'AMIU nel  parco, in quanto l 'assessore c i  aveva comunicato 

in quel la sede, che i l  parco non era nel  patr imonio, e quindi  

non poteva essere oggetto di  pul iz ia del l 'AMIU. Quindi ,  io 

vorrei  che su questa cosa i l  Consigl io insista in maniera 

part icolare,  perché ci  sono diverse associazioni ,  che in quest i  

per iodi  s i  stanno impegnando anche  in in iz iat iva di  senso 

civico,  ma non devono assolutamente prendere i l  posto di  

http://www.michelealtamura.net/


 
Comune di Bari – Municipio V, Verbalizzazione Seduta Consiliare del 03 aprile 2015 

_____________________________________________________________________ 

www.michelealtamura.net - Tecnologie per la Comunicazione Congressuale  - Ruvo di Puglia (Ba)  
Pagina 42 di 47 

 

42 

 

quel la che l 'Amministrazione, quel lo che i l  Comune di  Bar i ,  d i  

dovere fare,  c ioè pul i re i l  parco. In più,  ancora una vol ta 

r innovo l ' invi to a r ipr ist inare e rendere ut i l i  quel le che sono le 

bacheche pubbl iche, per rendere questa amministrazione.. .  

Ok, concludo.  

Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Ci  sono al t r i  

intervent i? Prego consig l iere Di Lauro. 

Parla Di Lauro (Decaro per Bari) :  Io concordo con i l  

consigl iere Sasanel l i ,  quando chiede maggiore presenza da 

parte dei  Consigl ier i ,  ef fet t ivamente intervenire avrebbe 

maggiore senso se i l  Consigl io fosse al  completo.  Com unque, 

considerato le esigui tà del le presenze, cercherò di  fare 

s intesi  d i  quel lo che ho in mente di  d ire.  I l  Comune di  Bar i ,  

esattamente dal  1999, of fre ai  c i t tadini  baresi ,  coloro.. .  Non 

spaventatevi  se parto da lontano! Poi  sarò più veloce! Dicevo, 

da la possibi l i tà a coloro che sono in af f i t to,  la possibi l i tà di  

presentare domanda per l 'ot tenimento di  un  contr ibuto a 

fronte dei  canoni versat i .  Uno dei  cr i ter i  adottat i  da parte del  

Comune, è quel lo reddi tuale .  Più era basso i l  reddi to da parte 

di  coloro che presentavano r ichiesta,  maggiore era i l  

contr ibuto,  e negl i  u l t imi t re anni ,  f ino ad oggi ,  invece, ha 

introdotto un nuovo cr i ter io ,  chi  è disoccupato , chi  ha un 

reddi to basso, non potrebbe più presentare domanda, a meno 

che i l  nuovo cr i ter io,  la nuova condiz ione, prevista dal  bando,  

a meno che l ' interessato trovi  un parente, un geni tore,  un 
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amico, ecc.,  uno qualunque, che dichiar i  per conto del  

r ichiedente, di  avergl i  forni to sostegno economico al  

pagamento del  canone versato. I l  reddi to del  terzo, c ioè  di  

colui  che sost iene i l  r ichiedente al  versamento.. .  I l  bando dice 

che deve r isul tare congruo.. .  Ut i l izza questo concetto,  del la 

congrui tà del  reddi to forni to da colui  che sost iene i l  

sostentamento economico per i l  versamento del  canone. 

Bene, questo concetto è molto generico, in quest i  u l t imi t re 

anni ,  succede che molt i  s i  sono vist i  esclusi ,  perché i l  

Comune non ha r i tenuto congruo i l  reddi to del  terzo, di  colui  

che fornisce sostegno economico. Questo cr i ter io viene 

appl icato a discrezione del  Comune,  faccio un esempio 

sempl ice, un anno i l  reddi to indicato x è val ido, è r i tenuto 

val ido, r i tenuto congruo ai  f in i  del l 'assegnazione del  

contr ibuto,  l 'anno successivo i l  reddi to x+y, c ioè un reddi to 

maggior r ispetto al l 'anno precedente, l 'anno dopo non viene 

r i tenuto congruo, ho fat to un esempio ma c 'è ne sono al t r i .  Di  

c i t tadini  coinvol t i  in queste esclusione dal l 'assegnazione del  

contr ibuto,  sono tant i !  Sono i l  33 per cento degl i  esclusi  a l  

contr ibuto.  Quindi ,  s iamo di  f ronte a una si tuazione generale,  

di  f ronte a una massa di  c i t tadini  d i  cui  i l  Comune non reputa 

congruo i l  reddi to per l 'assegnazione del  contr ibuto. . .  I l  33 

per cento è una percentuale al t iss ima! Per queste ragioni ,  la 

seconda commissione, in data 23 febbraio,  ha chiesto al la 

r ipart iz ione competente chiar iment i  in meri to al la congrui tà,  a 
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questo concetto di  congrui tà del  reddi to.  Ci  hanno r isposto 

dal la r ipart iz ione i l  g iorno 2 marzo, spiegando che esiste una 

del ibera di  g iunta Regionale,  che stabi l isce la congrui tà del  

reddi to.  Bene, ma di  questa del ibera del la giunta Regionale,  

non è menzionata nel  bando! Poi ,  in meri to al la sogl ia minima 

del  reddi to di  chi  fornisce i l  sostegno economico, è di  euro 

12.881, anche questa precisazione, inviata al  Presidente su 

r ichiesta del la I I  Commissione, non è contemplata nel  bando! 

Tutte queste precisazioni  non sono.. .  Quindi ,  l ' interessato, i l  

c i t tadino qualunque, chiunque, non solo per i l  passato, ma 

anche per i l  futuro, non legge nel  bando  quest i  cr i ter i . . .  (****)  

Non solo,  una vol ta passa, una vol ta no! Quindi ,  non solo è 

molto generico i l  cr i ter io di  congrui tà ,  ma lo stesso cr i ter io ,  

valeva ier i ,  non vale oggi !  Quindi ,  crea maggiore confusione . 

Pertanto la I I  commissione, di  cui  faccio parte,  in seduta 

odierna abbiamo ul ter iormente chiesto  al la r ipart iz ione 

competente,  di  indicare quest i  parametr i  che ha forni to al  

Presidente, che i l  presidente a sua vol ta ha passato al la 

commissione, di  indicar l i  nel  prossimo bando . Che 

ef fet t ivamente la stessa r ipart iz ione si  impegna a pubbl icar l i  

quest i  dat i .  Quindi  Presidente, al la luce di  queste 

considerazioni ,  la stessa r ipart iz ione si  impegna ad essere 

più preciso nel  prossimo bando , considerate le dogl ianze di  

a lcuni  c i t tadini  esclusi  dai  contr ibut i . . .  Loro dicono alcuni ,  

però, r ipeto,  sono i l  33 per cento, e non sono pochi !  Sono 
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tant issimi!  Loro dicono : r i tengono che alcuni  c i t tadini  esclusi  

dal  contr ibuto  in quest ione, sarà cura di  questa direzione  

al legare nel  prossimo bando .. .  (****)  Una nota espl icat iva che 

chiar isca ul ter iormente i l  concetto di  congrui tà.  Ri tengo che 

la stessa r ipart iz ione ammetta in qualche modo che i l  bandi  

precedent i  non erano chiar issimi.  Se è così ,  la commissione 

ha chiesto oggi  di  poter r iesaminare le istanze presentate,  

dove i l  Comune ha r i tenuto di  r igettar le,  perché non r i tenute 

congrue dal  punto di  v ista del  reddi to.  Noi  chiediamo la 

r iammissione.. .  Che vengano r iesaminate le istanze r igettate,  

chiedo a le i  Presidente ,  i l  successivo adempimento al l ' invio 

al la r ipart iz ione competente, af f iche gl i  pervenga i l  verbale 

del la commissione, redatto in data odierna. Grazie. 

Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Partendo dal la 

f ine, io r ingrazio tut t i  i  Consigl ier i  per le sol leci tazioni  fat te,  

r ingrazio per l 'ot t imo lavoro fat to dal la commissione 

presieduta dal  consigl iere Noviel lo,  e sostenu ta in part icolare 

dal  consigl iere Di Lauro, che ha posto al l 'at tenzione del la 

commissione questo problema, e che io ho condiviso dal  

pr imo momento, perché, consigl iere,  le i  svolgendo questa 

opera meri tor ia,  a l ivel lo sociale,  quindi  sul  posto ,  conosce 

bene quel le che sono le esigenze del la popolazione. Quindi ,  

ha focal izzato bene la quest ione del  bando, l 'ambigui tà del  

bando, mi sento di  condividere l 'u l ter iore. . .  Dic iamo, c i  s iamo 

anche dett i ,  è un successo del  Municipio e del la 
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commissione, per aver posto  al l 'at tenzione del  Comune di  

Bar i  e del la r ipart iz ione, questa mancanza. Lì ,  impl ic i tamente, 

i l  Comune, la r ipart iz ione, r iconosce questa ambigui tà nel la 

terminologia adoperata,  e quindi  è giusta e legi t t ima la vostra 

posiz ione di  chiedere di  r ivedere, da ta questa ambigui tà,  d i  

r ivedere la posiz ione di  un terzo del le domande, come lei  

g iustamente faceva notare. Si  d ice s iano 200, però è un 

numero abnorme r ispetto al le domande presentate.  Quindi ,  mi 

sento di  condividere la posiz ione del la commissione, e far ò i  

passi  successivi  come ho già fat to ,  con una missiva di  

sostegno a questa vostra in iz iat iva.  

Parla Di Lauro (Decaro per Bari) :  Presidente, le do 

conferma del  suo impegno già profuso nel  passato, mi f ido 

cecamente, so che cont inuerà con lo stesso impegno . 

Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Grazie a le i  

Consigl iere.  Tornando agl i  aspett i  esaminat i ,  per quanto 

r iguarda i l  lasci to Garofalo,  Brandi  s i  è impegnato per mettere 

a disposiz ione.. .  Che entrasse nel  patr imonio.. .  Adesso 

dobbiamo vedere come.. .  Mi sono informato poc'anzi ,  i l  tut to 

può essere di  competenza, perché si  d ice che i  v ia let t i  s iano 

di  competenza del l 'AMIU, mentre  la parte relat iva al  verde, 

dovrebbe essere af f idato al  settore giardini .  Ora vediamo, 

s iccome c 'è stato un incontro,  un impegno espresso.. .  Anche 

perché, r ientra nel  nostro patr imonio, quindi  saremo noi  a 

porre l 'at tenzione, a r icordare al l 'assessore l ' impegno 
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assunto formalmente con noi .  Le bacheche.. .  Assolutamente, 

perché dobbiamo iniz iare a fare comunicazioni ,  non l 'ho 

abbiamo fat to f in ora, r iprenderemo a far lo,  chiedo al  

consigl iere Sasanel l i  d i  vedere la bacheca su San Pio,  tut t i  

noi  a Palese, la nuova zona a Torr icel la che ne è sprovvista,  

quindi  vedere l ì  dove mancano, e r ipr ist inare le bacheche per 

fare comunicazione nel le nostre at t iv i tà.  Per quanto r iguarda 

le al t re osservazioni  del  consigl iere Sasanel l i ,  inerent i  

a l l 'arredo urbano.. .  Lei  fa un ott imo lavoro nel la commissione 

di  cui  fa parte,  lavor i  pubbl ic i . . .  Quindi ,  pr ima del l 'estate sarà 

fat to!  Certo,  evi teremo come gl i  anni  passat i ,  a mettere solo 

cest in i  e panchine, cercheremo di  fare un lavoro più garbato. 

Per quanto r iguarda l 'anagrafe,  avvis iamo immediatamente 

l 'anagrafe di  mettere in s icurezza la s i tuazione, per quanto 

r iguarda la s i tuazione.. .  Di  metter la a disposiz ione di  famigl ie 

indigent i  e quant 'a l t ro,  esula dal  nostro ambito,  quindi  

r imett iamo la decis ione al l 'assessore Brandi ,  perché sta 

facendo un ott imo lavoro per le emergenze abi tat ive. 

. . .Dobbiamo evi tare che vadano gl i  abusivi !  Dobbiamo 

metter la in s icurezza ed evi tare che vadano gl i  abusivi .  Se 

non ci  sono al t re comunicazioni ,  sciogl iamo la seduta. Grazie,  

e tant i  auguri  per la santa Pasqua.  

Chiusura lavori ore 13.20  
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Punto n.1 (uno) :  

-  Approvazione verbale seduta Consi l iare del  03 apr i le 2015.  

Parla i l  Presidente (Lista Moretti ) :  Passiamo al  pr imo punto al l 'ordine del  

giorno, Approvazione verbale seduta Consi l iare del  03/04/2015. Diamo per let to 

i l  verbale del la seduta .  Passiamo al la Votazione. Chi  è favorevole 

al l 'approvazione del  verbale del la seduta del  03 apr i le 2015? Al l 'unanimità dei  

present i . . .  Sospendiamo un at t imo i l  consigl io,  in  at tesa che r ientr i  i l  Diret tore.   

Sospensione lavori ore 12.55  

 

I I  APPELLO ore 13.00 

 

Cognome e nome 

1.  

Gruppo  P A 

1. Moret t i  Giovanni -  Presidente  L ista Morett i  X  

2.  Lomoro Vincenzo  

 

P.D.  X  

3.  De Stasio Antonio -  Vicepresid .  P.D.  X  

4.  Noviel lo Angela  P.D.  X  

 5.  Romano Tommaso  P.D.   X 

6.  Di Lauro Paolo  Decaro per Bari  X  

7.  Di Siena Antonio  Decaro Sindaco X  

8.  De Matteo Nicola  Gruppo Misto  X  

9.  Sasanel l i  Pasquale  Forza I ta l ia  X  

10.  Cassandra Giuseppe  Forza I ta l ia  X  

11.  Ranier i Paolo  Movimento Pol i t ico Schi t tu l l i  X  

 

 

 

 



Parla i l  Direttore ing.  Nitt i :  Consigl ier i  present i  10, compreso i l  Presidente,  

consigl ier i  assent i  1.  La seduta è val ida. Presidente, prego.  

Parla i l  Presidente (Lista Moretti ) :  Al lora,  d iamo per let to i l  verbale del la 

seduta. Passiamo al la Votazione. Chi  è favorevole al l 'approvazione del  verbale 

del la seduta del  3 apr i le  2015? Al l 'unanimità dei  present i .  Vot iamo per 

l ' immediata esecut iv i tà.  Chi  è favorevole? Al l 'unanimi tà dei  present i .  

 

 

 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

 Giovanni Moretti 

 IL DIRIGENTE 

Vito Nitti 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

25/05/2015 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 25/05/2015 

 Il Direttore di Municipio 

Vito Nitti 

 

_______________________________________________________________________________ 
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          L'incaricato 

 

Bari,  
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